

Hommage à Francis TEYCHENNÉ

Ce mercredi 28 février 2024

Nous étions très nombreux pour accompagner Francis TEYCHENNÉ à sa dernière demeure.

Elu en mars 2001, Francis a pris ses fonctions de maire jusqu'en juillet 2020, avec toujours, l'engagement d'améliorer les conditions de vie de notre village rural auquel il était très attaché. C'est ainsi que durant dix-neuf ans de mandat il a su constituer un réseau de partenariat et de soutiens au côté des instances administratives et politiques de notre territoire. Il était connu et reconnu pour son insistance et sa détermination.

Il a donc proposé à son Conseil Municipal, un programme ambitieux : Construction de logements sociaux, d'un hangar, la transformation du moulin en restaurant, l'achat d'équipements conséquents comme le tracteur, une lame à neige et tant d'autres réalisations. Et bien sûr, d'une nouvelle mairie, et d'une salle des fêtes. Salle des fêtes, dont le Conseil Municipal a décidé qu'elle porterait dorénavant le nom de « Francis TEYCHENNÉ » en son honneur.

Doté d'une grande sensibilité, de rigueur, de détermination, très attaché à la famille, mais aussi d'un caractère bien trempé, il avait pour volonté de soutenir les associations, car il leur reconnaissait cet engagement volontaire qui permet à notre société de vivre mieux.

Engagé militaire en Indochine, de 1951 à 1954,

- 1982 il est décoré de l'ordre du Mérite National pour activité professionnelle, service militaire et au titre du commerce et de l'artisanat

-1988 il est fait Chevalier de la Légion d'Honneur par le ministère de l'Intérieur de l'industrie et de l'aménagement du territoire

-1993 il obtient le titre de reconnaissance de la nation pour opérations en Afrique du Nord et la croix du combattant.

Mais encore :

Vice-président et très attaché à la Communauté de Commune du Pays de Tarascon dès son premier mandat, il était d'un grand soutien pour notre établissement public intercommunal et savait être de bon conseil.

Il a également obtenu l'honorariat de Maire par Madame la Préfète justifiée par plus de dix-huit ans de mandature.

Puis la maladie l'a gagné, mais il n'a jamais laissé apparaître la souffrance, sa force de caractère l'emportait.

Tu peux partir la tête haute, tu as tenu tes engagements et assuré ton travail.

Au revoir Francis, repose en paix